

# 北伏古協育研究所

学校発→生徒諸君・保護者行き～「愛」と「魂」を注入するための生活指導部通信！～

白樺学園高等学校  
生活指導部通信  
第13号  
2013年11月20日  
発行者 二川 毅

## 防寒をとるか!? それともオシャレか!?

季節は巡り、寒さが益々厳しさを増す今日この頃。街角では、右の写真のような女子高校生が「寒さにも負けず」にスカートを「巻き上げて」or「切って改造しちゃって」=ショートスカート状態で正々堂々としちゃってる姿を見かけます。

白樺学園高校では、校舎内は当たり前ですが、右の写真のようなスタイルは「認めません！」。膝頭（ひざがしら）の中心から十一5cmというルールはもう既にご存じですよね。でも、若者世代のトレンドを・流行を追いかけ、何かと「皆と同じ」もしくは「皆よりも目立ちたい」という心理や「オシャレ好奇心!?」も十分わかります。しかし、見た目の印象は良くないです。体にも良くないです。正しい着こなしの観点からも「ダメなモノは駄目！！」なのも十分わかっているはずですよね!?

3年生を皮切りに2年生・1年生と「トンボ学生服主催の制服着こなしセミナー」を聴講しているのですから、「オンデューティー」と「オフデューティー」の違いは知っていますよね。更に言わせてもらえば、3年生になった時に「こんなショートな状態で進路の面接試験に臨みますか？」白樺学園高校の生活指導の基本的な観点は「いつでも進路の面接試験に通用することです。毎日が生活指導・毎日が進路指導です。

### 更に、

校内ではスカートの下にジャージのハーフパンツを着用している生徒も見受けられます。「寒いのであれば、スカートは巻き上げず・改造せず、ハーフパンツジャージを着用せずに、黒のタイプを着用することをお勧めします。」

男子生徒も「おしりからYシャツの後ろが出てる」状態の生徒や「腰パン」の生徒も沢山見受けられます。女子生徒同様に「腰から下の制服の着こなし」を正しましょう。

先生方にもお願いです。来週からは11月の「朝の玄関指導」が開始されます。是非、面倒でも、指導するその瞬間に嫌われても、「ダメなモノは駄目！！」の観点で全教員で指導していきましょう。校舎内での「挨拶」と同じように女子生徒の「スカート」も正しい高評価を受けられるように一貫性を持って頑張って指導していきましょう。



## さて、次は胸元です!?

### 女子生徒の皆さんへ

「トンボ学生服主催の制服着こなしセミナー」での説明で「へ～そうだったんだ!?」という大きな発見。それは女子の胸元のリボンの正しい付け方です。右の【図1】の様にブレザー（上着）の上に出してつけるの正しいことを再度確認しましょう。ですから、第2ボタンの上にかろうじて引っかかる付け方はNGですし、ゴムタイプのリボンを使っている生徒の「ダルダル」な付け方は論外です。

【図1】



### 男子生徒の皆さんへ

「一目瞭然」です。Yシャツのボタンがしっかりとすべて隠れるように、【図2】のように胸元を引き締めましょう。

「窮屈だ」と、どうしても誰しもはじめは感じるモノです。しかし、服装の構造上慣れれば、絶対に問題ありません。

全校集会でも説明したとおり、ブレザータイプの制服の「そもそも原型」を考えてみて下さい。ブレザーは詰め襟の部分を折って楽にラフに着られるように時代とともに変形した服装です。

中学生時代に着用した経験のある生徒も多いと思いますが、Yシャツをきっちと着てその上に詰め襟の学生服を着る状態とブレザーを比較してみて下さい。ブレザーの方が胸元は随分と「ラク楽」な状態です。制服でこれ以上の「緩み」は許されません!!

「そんなブレザーも大切にしよう。教室に放置しないで。キチンと着用して登下校しましょう!!」

【図2】



## 制服・服装関連の最後に。

### その①

指定以外のベスト・カーディガンを校内で着用している生徒がまだ沢山います。更にブレザーを着用せずにYシャツの上に「私服パーカーのみで正々堂々と登校」なんという生徒もいます。先生方も見分けがつきづらく、指導が大変かもしれません、「真面目にキチンとルールを守っている生徒」が沢山いるのも現実です。そんな生徒達の「思い」を大切にすることも「教師の使命」なのではないでしょうか?

### その②

ピアス。指輪。エクステンション。マニキュア。オシャレ目的のカラーコンタクト。この世はまさに「イタチごっこ」な様相を呈しています。来週から朝の玄関指導も始まります。こちらの観点も先生方にお願いです。見落とさずに全員で指導をお願いします。

## 自転車通学の終了に向けて

もうすぐ雪道。雪が降って自転車運転が危険と判断された状態で自転車通学は終了になります。登下校の際、日かけでは凍結している路面もあるので十分注意を。日も短いので「無灯火運転」は絶対ダメです。ライトをつけて運転しましょう。

駐輪の際は必ず2重ロック。&指定された番号での駐輪場所も最後まで守りましょう。